



Huawei planea crear su propio sistema operativo como alternativa al sistema más popular Android, según confirmaron personas cercanas a la empresa que pidieron no ser identificadas.

Cabe mencionar que Huawei está pasando por momentos difíciles en Estados Unidos, pues la compañía está siendo investigada por el gobierno debido a supuestos lazos comerciales con Irán, y en caso de demostrarse algo, la compañía tecnológica será vetada de Estados Unidos, como pasó con ZTE.

En caso de que Huawei sea vetada de Estados Unidos, podrá seguir utilizando Android Open Source Project, pero al no estar certificada por Google, no podrá contar con las apps de Google.

Estados Unidos comenzó a investigar a ZTE en 2012, y desde entonces, Huawei comenzó a desarrollar su propio sistema operativo, de esto han pasado seis años, pero para ser competencia para Android podría ser poco tiempo.